

Communiqué des organisations syndicales et associations représentées au CSE

FSU, UNSA, CFDT, FO, SNALC, CGT, SUD, CFTC, FCPE, FAGE, les Lycéens, JPA

Le Conseil supérieur de l'Éducation réuni ce jeudi 20 novembre devait être présidé par le ministre E. Geffray. Le ministre n'est finalement pas resté au CSE au-delà d'une courte intervention pour excuser son départ.

Les membres du CSE ont exprimé, après le départ du ministre, leur très fort mécontentement.

D'une part, la date de réunion a été décalée au 20 novembre à la demande du ministre pour permettre sa présence.

D'autre part, le ministre privilégie un déplacement pour présenter devant « un panel d'enseignants et de personnels de direction » les résultats des évaluations nationales standardisées. La priorité donnée à une séquence de communication est pour le moins provocante. Le ministre préfère choisir ses interlocuteurs en les triant sur le volet, au lieu d'engager le débat avec les représentant·es des personnels, des parents, des lycéen·nes et étudiant·es présent·es au CSE.

Il pourrait s'agir d'une erreur d'un ministre débutant. Mais le ministre E. Geffray ne méconnaît pas les attentes de dialogue des membres du CSE et encore moins la vivacité et la pluralité des débats qui s'y tiennent pour améliorer le fonctionnement de l'École.

Paris, le 20 novembre 25